

So stärken wir Rechtsstaat und Demokratie

Wir gehen konsequent gegen autoritäre und extremistische Tendenzen vor und stärken Rechtsstaat und Demokratie. Gegen Rechtsextremismus wird ein „Nationaler Aktionsplan“ ausgearbeitet, Demokratiebildung als verpflichtendes Fach in der Schule verankert. Mit dem „Meine-Zeitung-Abo“ bekämpfen wir Fake News und stärken Qualitätsmedien. Und wir konnten die unabhängige Bundesstaatsanwaltschaft an der Spitze der Weisungskette durchsetzen – das ist ein Meilenstein für Rechtsstaat und Demokratie in Österreich.

Die wichtigsten Projekte für eine starke Demokratie:

- = Unabhängige Bundesstaatsanwaltschaft:** An der Spitze der Weisungskette der Justiz wird eine unabhängige Bundesstaatsanwaltschaft als Kollegialorgan eingerichtet.
- = Rechtsextremismus bekämpfen:** Rechtsextremismusbericht wird jedes Jahr vorgelegt und „Nationaler Aktionsplan gegen Rechtsextremismus“ wird ausgearbeitet.
- = „Meine-Zeitung-Abo“:** Mit dem „Meine-Zeitung-Abo“ für junge Menschen sagen wir Fake News den Kampf an und stärken Journalismus, Qualitätsmedien und die Medienbildung.
- = Demokratiebildung** wird für 11- bis 15-Jährige als eigenes Unterrichtsfach verpflichtend verankert.
- = Österreich als Vorbild:** Voller Einsatz für Demokratie, Rechtsstaatlichkeit, Menschenrechte und sozialen Zusammenhalt auf europäischer Ebene.

